

ando al obrero Cuenense desatado y a la opinión, como las corchetas de la huerta, retorciéndose en convulsiones de rebiosa indignación.

En la ocretera de Bayabona ya no se trabaja. Apenas empezada y procellosos de ayes y quejas de sus brazos constructores y de crítica de administración viciosa, la superioridad ha dispuesto aplazar los trabajos dando la orden de paragoner. Y lo que en un principio fué aspiración, anhelos y anhelos satisfechos, se han convertido en mortíferos enigmas de desilusión que se apoderarán de nuestro ya pobre prestigio social, si un hombre de valer no los disuelve y aniquila con mérito propio, talento e influencia.

Sin esto no hay remedio. Y sin embargo, el pueblo, los hombres pudientes, sus logios representantes, se retiran a veranear a las vecinas costas, esperando con indolencia inagotable que de las turbulentas agitaciones de la política haga surgir la casualidad el hombre de talento e influencia que necesitamos para nuestra regeneración.

Calixto.

## Ferrocarrilicodazos

Teniendo presente las muchas ocupaciones que embargan a nuestras autoridades con motivo de la feria, dejemos hoy esta sección sin dirigirles *por* alguna.

Nuestros deseos serian que apareciese siempre en blanco, por encontrarse la higüena y la administración a la altura que corresponde a los buenos deseos de todo ciudadano.

## BAÑOS DE CIECA

Una porción de zagales  
Alegres y bullangueros  
Van brincando por bancos  
Por bardas y por zarzales  
Absolutamente encuero.

Y aunque el sol en sus costillas  
Déjase a plomo caer  
Llevan la piel por sombrillas  
Y no cesan en cuadrillas  
De brincar y de correr.

—¡A la pará del Mogores!!  
—Dice uno jadeante.  
—¡A la de los Partiores!!  
Grita un rapaz de rigores  
Corriendo en la punta alante.

Y cuando llevan corteza  
De tanta tierra y sudor  
Y tienen ya la cabeza  
Que parece una rareza  
Resistir tanto calor,

Tropezan con la pará  
O enmoran el outilon  
Y a las voces de ¡Allá vá!!  
Sin acordarse a Alá  
Se tiran de capuzon.

Se revuelcan en el cieno  
En las zarzas se destrozan  
Y en baño tan maceroan  
Todo lo tienen por bueno  
Por que el cuerpo se remojan.

Y forman sus diversiones  
Dándose capirotaos

Cuando pescozones  
Y corchetas, en los peñones  
Se dan los grandes porrazos.

Dura el baño siete horas  
Y al fin los pobres muchachos  
Arrugados como moras  
Con sus manos destructoras  
Se empujan por los tabiachos.

Salen por fin muy astutos  
A revolcarse en el suelo  
Igual que los brutos  
Y así se marchan eujutos  
Y con tierra hasta en el pelo.

Y en rastra todos temblando  
Con ranguños y jaqueas  
Vuelven al pueblo sudando  
Muy satisfechos contando  
Que se han bañado en la cieca.

HOZMIN EL FARAX.

Kalifato de Calguerin 1905.

## EPIGRAMAS

Con pujos de gran poeta  
un cuacado iusuto y rípioso,  
uecio, y quat, uecio orgulloso,  
el gomoso Pepe Eseta,  
de "Dante" en visible treta  
el pseudónimo adoptó,  
y bi-u se denominó,  
por que de allí, en adelante,  
puso por firma E. E. "Dante"  
siempre que indoto escribió.

De galante, en afán uecio,  
dijo un día Juan a Marta  
que a escribir iba una carta  
para su novio Indalecio:  
me ofrezco tu secretario:  
Marta juuosa aceptó  
y en la dicción apuró  
de la burla el diccionario.  
No notolo Juan, y lista,  
desde aquel día, la hermosa,  
repite al joven graciosa  
que es un gran memo... rialista.

## CANTAR POPULAR

Curro, deja ya ese palo,  
"Mira que no soy de bronce",  
y me has roto tres costillas  
a fuerza de tanto golpe.

Juan A. de Meca Gimenez.

Vera (Almería).

## DE POLÍTICA

### DOS PALABRAS

Aunque no tenemos la alta  
hora de recibir telegramas  
oficiales dirigidos a los Gobernadores  
y mucho menos con nombres,  
podemos afirmar sin temor a equivocarnos  
que el Excmo. Sr. Don Enrique Segura Campoy  
no retirará su candidatura por el distrito  
de Sorbas, siendo candidato  
Canalegista que apoyarán todos los  
demócratas y amigos particulares  
frente a cualquier otro, venga impuesto  
por quien venga y sea apoyado por los  
conservadores.

Creemos un deber hacer estas aclaraciones, pues ciertas versiones hacen dudar a muchos, ante la incertidumbre de si será nuestro querido paisano el General Segura el que se presente o algún amigo.

No habra pues, suplantaciones; es el que personalmente quiere representar en Cortes a sus paisanos.

Dejados de creer afirmaciones mas o menos fundadas y hacer como Sto. Tomas «Ver para creer.»

## ACERTIJO

¿Cómo se puede comprender que mandamos tres o cuatro números de este semanario a Pulpi para dos fincas, la una muy distante de dicha población y la otra casi dentro de ella, no se pierdan los de la primera, y en la segunda no reciban ni un número?

Rogamos a quien tenga el deber de velar por los servicios del Estado, se tome la molestia de averiguar la persona que desea leerlos, y nos dé su nombre para regalarle el periódico y no prive a nuestros suscriptores de su lectura.

## Desde Huerca-Overa

### CRÓNICA

Ha regresado de sus posesiones de Overa la señora del banquero D. Ambrosio Mena acompañada de su encantadora hija Nicolasa.

Ha sido recibida con gran júbilo la noticia del nombramiento de Gobernador interino de la provincia a favor de nuestro simpático paisano D. Vicente Mena.

La señora de nuestro estimado amigo D. Eusebio Arenas Lopez ha dado a luz con toda felicidad un precioso niño. Damos la enhorabuena a los dichosos padres.

Ha salido para Granada, en donde permanecerá unos días, nuestro distinguido amigo el abogado D. José de Cuenca.

Reina gran entusiasmo con motivo de las fiestas que se han de celebrar en esta localidad el quince de Agosto día de nuestra Excelsa Patrona, Autoridades y particulares se afanan por que resulten verdaderamente espléndidas; habiendo sido encargados

a los almocenes del siglo de Barceloná los farolillos que han de alumbrar la glorieta de la Iglesia.

Nuestro Alcalde se ha empeñado en que este verano lo pasemos todo lo mejor posible y no descansa proporcionándonos ratos de esparcimiento y recreo, haciendo que todos los Domingos se enciendan los focos de acetilino que adornan la plaza de la Iglesia y la banda ejecuta las obras de su repertorio.

Sr. Alcalde; hay que hacer un esfuerzo y emendarse en unas cuantas cosillas para resultar perfecto y ganarse las simpatías generales.

## DESDE MURCIA

### INVITACION

En la última sesión celebrada por la Corporación municipal de esta capital, se solicitó por el Concejal Sr. Martínez Hernández, se invite al Sr. Conde de Romanones para que visite nuestra huerta y reinadie en parte las muchas necesidades que pesan sobre nuestros sufridos huertanos. Así se acordó por dicha Corporación y de aceptar la invitación el señor Ministro de Obras Publicas se encargó que tendríamos el gusto de escucharle el discurso que pronunciará desde el balcón corrido de nuestro Ayuntamiento. También asistirá al banquete que supongo ya le darán sus amigos políticos; se guardará en el cabés de marro algunos mensajes que ya se están redactando; subirá a la torre de la Catedral, nos dejará promesas y seguirá andando como Dios manda o como pueda para asistir a otra invitación de cualquier pueblo de nuestra feliz España. El Sr. Conde ha entrado con buen pie en el Ministerio.

### BATALLAS

Las que se vienen librando entre nuestros pacíficos huertanos van revistiendo verdadera importancia y todo por la falta de agua para los riegos. En el partido del Raal se han prometido dos grupos de aquellos, llamados Los Nicasios y los Valencianos, y han resultado de las caricias que se hicieron nueve heridos (que se sepa) algunos graves y de ellos ya ha fallecido uno.

En cambio en la Ciudad donde que tenemos aguns artesianas para el riego de la misma, los nuevos manaderos lo hacen tan acertadamente que nos calan como si las hortalizas fuéramos los vecinos.